

Herr Knöchel merkte an, dass die Anwesenheit fehlerhaft ist. Bis zur mündlichen Anfrage von Herrn Bernstiel im nicht öffentlichen Teil hat er an der Sitzung teilgenommen. Er bat um entsprechende Korrektur.

Weiterhin ist vor allem die Antwort der Verwaltung auf seine mündliche Anfrage bezüglich der Neueinstellung nicht korrekt wiedergegeben.

Vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels fragte er die Verwaltung, inwieweit bereits ein Konzept erarbeitet wurde, um dem entgegenzuwirken.

Neben der bereits in der Niederschrift festgehaltenen Aussage, dass diese Stellen wiederbesetzt werden, sagte der Bürgermeister weiterhin zu, die Überlegungen der Stadtverwaltung zu den Neubesetzungen der Fachkräfte im Ausschuss vorzustellen.

Herr Knöchel bat um entsprechende Ergänzung, da es sich hierbei um die Selbstverpflichtung der Stadtverwaltung zur Vorstellung des Fachkräftegewinnungskonzeptes handelt.

Es lagen keine weiteren Wortmeldungen vor und **Herr Töpfer** bat um Abstimmung der Niederschrift.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich zugestimmt